



Sichtbar und aktiv in Horrem – Der Pflanzenflohmarkt

Auch in diesem Jahr präsentierte sich das Kerpener Netzwerk 55plus mit einem Infostand und zahlreichen Pflanzen aus den eigenen Gärten beim Pflanzenflohmarkt in Horrem. Maria sorgte wieder für passende Hingucker mit selbst gebastelter Origamidekoration aus buntem Papier.

Am Sonntag, den 28.04.2024, fanden sich zahlreiche Aussteller*innen auf dem Friedrich-Ebert-Platz in Horrem ein, um den Besucher*innen des Pflanzenflohmarkts einiges zu bieten.

Für den neuen Netzwerkpavillon war es eine Premiere. Um 09.00 Uhr trafen wir uns zum Aufbau. Fazit: Leicht aufzubauen, sehr stabil, gute Wahl. Dies zeigte die erste Sturmböe, kurzerhand hingen vier von uns an den Ecken des Pavillons, damit es nicht abhebt. Im Laufe des Tages spendete es uns Schatten und hätten uns auch sicher vor Regen geschützt.



Interessierte fanden sich ein und informierten sich über das Netzwerk 55plus. Die Pflanzen sowie die Dekoration wurden gegen eine Spende abgegeben. In der Netzwerkversammlung in Horrem wird entschieden, für welchen guten Zweck das Geld gespendet wird.

Ich danke allen, die dabei waren und unterstützt haben 😊. Ich freue mich auf den nächsten Flohmarkt, dieser findet jedes Jahr am letzten Sonntag im April statt. Also notiert euch das Datum für 2025:

**Sonntag,
der 27. April 2025**

Eure
Lena Kuchenbecker

